



La Vélobricolade mobile redonne vie aux vélos des habitants de Chambéry

Depuis juin 2011, l'atelier de réparation Vélobricolade s'installe tous les mois dans les quartiers des Hauts-de-Chambéry, de Bellevue et du Biollay pour apprendre aux habitants à réparer et entretenir leur vélo. Une équipe de spécialistes de la mécanique met à disposition outils et pièces détachées et conseille les participants dans le dépannage de leur vélo.

Initiée par Chambéry métropole et financée dans le cadre de l'appel à projet national "des quartiers vers l'emploi, une nouvelle mobilité",

cette initiative, portée par l'agence Écomobilité de Chambéry, en partenariat avec l'association Roue Libre, s'ouvre à tous les habitants des quartiers. Ces ateliers gratuits sont une façon ludique et conviviale de promouvoir l'utilisation du vélo en levant les freins économiques liés aux frais de réparation et en développant les compétences mécaniques des habitants par l'échange de savoir-faire.

●●● Contact : Étienne Forget, Agence Ecomobilité
04 79 70 71 52



Photo : Agence Ecomobilité